

スマイル 😊 1年生

令和7月10月24日
尾道市立美木原小学校
第1学年 文責

音楽発表会～心を一つに 最後まで 全力で～

先日は音楽発表会にお越しくださいあり、がとうございました。1年生にとっては、初めての音楽発表会でした。2年生と共に挑戦した合奏曲は難しく、一人練習やパート練習を何度も繰り返しましたが、なかなかみんなの音がそろいませんでした。しかし、「お互いの音を聴き合いながら、指揮者を見て合わせよう！」を合言葉に練習を積み重ねていくうちにバラバラだった音が少しずつ一つの音楽となり、みんなで合わせることが心地よく楽しく感じられるようになりました。努力した分だけ、本番で成功できたときの達成感は大きかったと思います。また、はじめの言葉では、緊張していた子供達でしたが一人一人が凛とした姿で舞台に立ち、大きな声で表現し素晴らしい力を発揮することができました。子供達の一生懸命な姿を見ていると、これまで目標に向かって共に取り組むことができたことに感謝の気持ちで一杯になりました。音楽発表会の学びを糧に、一人の力がみんなの力に、みんなの力が一人の力となっていくことができるよう、今後につなげていきたいと思います。保護者の皆様には、夏休みから練習を見てくださったり、励ましの声をかけてくださったり、ご協力いただき本当にありがとうございました。

11月5日(水)は道徳参観日です

- 13:30~14:15 道徳参観日「はしのうえのおおかみ」
- 14:25~15:10 地域貢献活動（プランター花植）
- 15:10~15:20 下校準備・帰りの会
- 15:30~16:00 学級懇談会

